

GESELLSCHAFT

16.12.2015

## Menschenrechtspreis des Landes OÖ

Am 10. Dezember, dem Internationalen Tag der Menschenrechte, hat Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer wieder die Menschenrechtspreise des Landes Oberösterreich verliehen.

Die diesjährigen Preisträger sind das Gemeinde-Projekt „Miteinander in Großraming“ sowie die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gefangenenseelsorge Oberösterreich in den oö. Justizanstalten aus der katholischen und evangelischen Kirche.

Der Landeshauptmann wies in seiner Würdigungsrede darauf hin, dass das Großraminger Projekt stellvertretend für alle steht, die in den letzten Monaten in einer Welle der Hilfsbereitschaft für Menschen gesorgt haben, die als Flüchtlinge zu uns gekommen sind. Er dankte allen Engagierten für ihre Solidarität mit den Flüchtlingen. Vorbildlich werde in Großraming Integration gelebt.

Die öffentliche Hand sei gerade im Sozialbereich auf das Engagement aus der Zivilgesellschaft angewiesen. Dieses werde zum Beispiel in der Gefangenenseelsorge sichtbar. In der Anteilnahme der Seelsorger/innen am Leben der Gefangenen und durch ihre Wertschätzung stärken die Seelsorger/innen auch die Hoffnung auf ein gelingendes Leben innerhalb der Gesellschaft nach der Entlassung.



LH Dr. Josef Pühringer übergab den Preis für das Projekt „Miteinander in Großraming“ an Amtsleiterin Hermine Riegler, MA, Bürgermeister Leopold Bürscher und Pfarrer Mag. Thomas Mazur.



Mitarbeiter/innen der Gefangenenseelsorge mit Justizbeamten/innen.